

Cegah Stunting, Ketua Persit Kodim Jepara Kunjungi Anak Stunting di Lokasi TMMD 115 Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.JURNALIS.TV

Nov 5, 2022 - 13:34



JEPARA- Ketua Persit KCK Cabang XL Dim 0719/Jepara Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Pramita Mokhamad Husnur Rofiq mengunjungi orang tua Ayulka Aminuddin atau Aam anak penderita stunting di Dukuh Sidorejo, RT.04 RW.02 Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at (4/11/2022) pagi.

Desa Ujungwatu, saat ini sedang digelar program TMMD Regional ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara.

Kunjungan ketua dan pengurus Persit KCK Dim Jepara ini sebagai bentuk kepedulian dan dukungan Persit KCK Dim Jepara khususnya Kodim 0719/Jepara dalam penanganan terhadap masalah stunting di Kabupaten Jepara.

Kedatangan ketua Persit KCK Dim Jepara dan rombongan di daerah gelaran TMMD ini untuk mengetahui secara langsung kondisi anak penderita stunting serta memberi moril sekaligus bantuan kepada keluarganya.

Ny.Pramita Mokhamad Husnur Rofiq mengatakan, pemberian bantuan adalah wujud kepedulian pihaknya dan TNI AD kepada anak syunting bersama keluarganya sekaligus tindak lanjut perintah Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) untuk membantu pemerintah dalam mengatasi permasalahan stunting.

"Stunting ini adalah program nasional untuk menurunkan angka stunting secara nasional yang perlu kita sukseskan bersama, baik oleh pemerintah pusat maupun daerah di wilayah teritorial Kodim Jepara," ujar, Ny.Pramita Mokhamad Husnur Rofiq.

Sementara itu, orang tua Ayulkah Aminuddin anak penderita stunting yang dikunjungi Ketua Persit KCK Dim Jepara di RT.04 RW.02 Desa Ujungwatu, menyampaikan terima kasih karena mendapat kehormatan dikunjungi oleh Ketua dan pengurus Persit KCK Dim Jepara.

"Kami keluarga dari anak Ayulkah Aminuddin menyampaikan, terima kasih kepada Ibu Dandim Jepara dan rombongan atas perhatian dan kepedulian kepada anak kami. Terima kasih Ibu Dandim sekaligus Ketua Persit Dim Jepara," tandasnya.

Redaktur : JIS Agung